



Jiménez (CPC), Navarro (Sofofa), Pakomio (CNC) y Walker (SNA).

Empresarios valoran apertura Marcel a discutir reducción de impuesto corporativo al 23%

Los principales gremios empresariales valoraron la apertura del ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien no descartó discutir la posibilidad de reducir el impuesto corporativo del 27% al 23%, una propuesta que surgió desde el mundo privado y que es más ambiciosa supera el 25% que puso sobre la mesa el gobierno.

"No lo descarto de plano, pero nuevamente tenemos que resolver el tema de la compensación fiscal. Y en esto hay que evitar el 'wishful thinking' (pensamiento ilusorio), porque es muy común que se diga 'no, es que si bajamos impuestos la economía va a crecer tanto que la recaudación que va a generar eso va a compensar'. La curva del Laffer ha sido desmentida por innumerables análisis y experiencias", sostuvo Marcel en el marco del seminario "Visión económica 2024, cómo crecer al 4%: del diagnóstico a la acción".

Susana Jiménez, presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), calificó como positiva la apertura del ministro.

"Es una buena noticia que el ministro esté disponible a bajar el impuesto corporativo de 27% a 23%. Ese es el promedio de la Oode, donde incluso los países más exitosos económicamente tienen menos de 23% y, en muchos casos, gozan de otras condiciones habilitantes que los hacen aún más atractivos a la inversión", manifestó.

En tanto, Rosario Navarro, presidenta de la Sociedad de Fomento

Fabril (Sofofa), también valoró el enfoque del ministro, señalando que "se está orientando en un buen sentido la discusión".

Y agregó que la meta de reducir el impuesto corporativo al promedio de la Oode, del 23%, "es algo que ya estamos en discusión, obviamente todavía falta para llegar a ese número".

Mientras que José Pakomio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), recordó los acuerdos previos del pacto fiscal.

"Según habíamos entendido cuando se negoció el pacto fiscal lo acordado por todos los actores fue no subir el impuesto global complementario, bajar el impuesto de primera categoría, aumentar impuestos por ganancias de capital y aplicar impuestos a los dividendos. Con estas dos últimas medidas, se logra compensar una baja en el impuesto corporativo", aseveró.

Por último, Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), destacó el carácter constructivo de las conversaciones.

El líder de la SNA calificó como clave la propuesta de reducir el impuesto al 23% para reactivar la inversión. "Es un impuesto que está muy por sobre los países Oode y hay que ser muy creativo en cuál es la fórmula para contrarrestar esta baja que no afecte a los pequeños, a los medianos y a las personas", finalizó.

Emol